
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
 

INTERROGAZIONE n. 246  
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Motivazioni tecniche per la mancata considerazione 
dell'area dell'Ospedale Amedeo di Savoia. 
 

Premesso che: 
 

- la Regione Piemonte ha avviato il progetto per la realizzazione di un nuovo 

ospedale a Torino, individuando come area di costruzione la zona della 

Pellerina; 

- tale decisione ha suscitato un ampio dibattito pubblico e il coinvolgimento di 

esperti del settore sanitario, comitati cittadini e amministratori locali; 

- diversi attori hanno avanzato la proposta di valutare l’area dell’Ospedale 

Amedeo di Savoia come possibile alternativa, evidenziando la presenza di 

strutture sanitarie preesistenti e la sua posizione strategica; 

- il sito dell’Amedeo di Savoia è già sede di attività sanitarie e potrebbe 

consentire una razionalizzazione delle risorse esistenti, oltre a ridurre l'impatto 

ambientale derivante dalla costruzione ex novo di una struttura su un'area 

verde. 

 

Considerato che: 

 

- la programmazione sanitaria regionale dovrebbe basarsi su criteri di efficienza, 

sostenibilità e ottimizzazione delle risorse pubbliche; 

- la scelta della localizzazione di un ospedale deve tenere conto di una 

valutazione approfondita di vari fattori, tra cui la logistica, i costi di 

realizzazione, l’accessibilità per i cittadini e l’integrazione con le strutture 

sanitarie esistenti; 

- la mancata considerazione dell’area dell’Amedeo di Savoia solleva interrogativi 

sulla trasparenza e sulle motivazioni tecniche che hanno portato la Giunta 

Regionale a escluderla dalle opzioni valutate. 



 

 

 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 
 

 

- Per sapere quali siano le motivazioni tecniche che hanno portato la Giunta 

Regionale a non considerare l’area dell’Ospedale Amedeo di Savoia come 

alternativa per la costruzione del nuovo ospedale di Torino. 

- Per sapere se siano stati effettuati studi di fattibilità sull’uso dell’area 

dell’Amedeo di Savoia e, in caso affermativo, quali siano stati i risultati. 

- Per sapere se la Giunta Regionale abbia preso in considerazione la possibilità di 

un potenziamento dell’Amedeo di Savoia anziché la costruzione ex novo di un 

ospedale nella zona della Pellerina. 

- Per sapere quali siano stati i criteri principali utilizzati per la scelta della 

Pellerina come sito per la realizzazione della nuova struttura ospedaliera. 

- Per sapere se sia stato valutato l’impatto ambientale e urbanistico della 

costruzione di un ospedale in un’area verde come la Pellerina rispetto al 

riutilizzo e ampliamento di una struttura sanitaria esistente. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Alberto Unia 
Consigliere Regionale 

Movimento 5 Stelle 
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